



# Der Komet.

Unterhaltungsblatt für gebildete Stände.

Siebzehnter Jahrgang.

Redacteur: Dr. C. Herlossohn.

Verleger: C. P. Melzer.

N<sup>o</sup> 254.

Sonntag, den 20. December.

1846.

## Zwei Freunde.

Von Ludwig Horenburg.

(Fortsetzung.)

„Betrachte nur die junge Dame,“ flüsterte Edmund, „hast Du je eine ähnliche Erscheinung gesehen?“

Ferdinand horchte hoch auf, war aber schnell entschlossen, die Bekanntschaft der Unbekannten zu machen und sie seinem jungen Freunde zuzuführen.

„Haben Sie schon von dem Wasser getrunken, mein Fräulein?“ fragte Ferdinand.

„Es ist sehr kalt,“ antwortete die Dame, „und da ich von dem Ersteigen der Höhe etwas erhitzt bin, so werde ich noch einige Augenblicke warten.“

„Die Reise ist für Damen etwas beschwerlich,“ begann Ferdinand von Neuem.

„Für mich nicht,“ erwiderte das Fräulein; „ich gebrauche die Wasserkur in der Schweizer Mühle im Bielgrund, da mache ich denn öfter Bergprome-

naden und gewöhnte mich so nach und nach, daß ich eine vollständige Berggängerin geworden bin.“

„Der Aufenthalt in der Schweizer Mühle soll sehr schön sein,“ fiel Ferdinand ein, „und ihre Besucher mehren sich mit jedem Jahre.“

„Auch diesen Sommer ist dort eine sehr zahlreiche und angenehme Gesellschaft versammelt,“ antwortete das Fräulein.

„Noch bin ich nicht dort gewesen,“ antwortete Ferdinand.

„Dann versäumen Sie nicht, uns zu besuchen,“ nahm der Begleiter der Dame das Wort, „es wird Ihnen der kleine Umweg nicht gereuen.“

„Der Bielgrund lag schon in unserem Reiseplan,“ antwortete Ferdinand, „und jetzt werden wir um so sicherer nicht verfehlen, dort unseren Besuch zu machen.“

„Sie sind wohl fern von hier zu Hause?“ fragte der ältere Herr.